



Jahresjugendbericht zur Jahreshauptversammlung am 23.02.19

Im Laufe der Angelsaison 2018 ist unsere Jugendgruppe durch Neuaufnahmen erfreulicherweise weiter angewachsen. Seit dem letzten Jahr sind Christopher Holz, Arne Grüthling, Max Lilge und Jannik Kwasniowski der Jugendgruppe beigetreten. Damit hat die Jugendgruppe momentan 7 Mitglieder, davon 6 Jungen und 1 Mädchen, welche in die Angelsaison 2019 starten werden.

Leider ist unser bisheriger Jugendsportwart, Marcel Pubolz, aus beruflichen Gründen im Laufe des letzten Jahres von seinem Amt zurückgetreten.

Nach eigenen Angaben lässt die berufliche Neuorientierung im Rahmen von Marcols Selbstständigkeit eine Ausübung des Jugendsportwartes in der dafür notwendigen zeitlichen Intensität zukünftig nicht mehr zu, weshalb er sich schweren Herzens zu diesem Schritt entschlossen hat. Aufgrund dessen wurde die Jugendgruppe ab der zweiten Jahreshälfte gemeinsam von Vereinsmitgliedern und dem Vorstand kommissarisch betreut.

Wir danken Marcel für sein Engagement als Jugendsportwart und wünschen ihm beruflich sowie privat für die Zukunft alles erdenklich Gute.

Von März bis November 2018 fanden wie jedes Jahr sowohl 6 Boots- als auch 6 Landhegefischen statt. Leider ließ die Beteiligung der Jugend an den Bootshegefischen im ersten Halbjahr zu wünschen übrig. Die Beteiligung wurde, sicherlich auch bedingt durch die Neuaufnahmen, in der zweiten Jahreshälfte zwar deutlich besser, jedoch kamen schlussendlich lediglich zwei Jugendliche in die Jahresendwertung.

Die Beteiligung bei den Landhegefischen war durchweg besser und so kamen in diesem Fall immerhin 4 Jugendliche in die Jahresendwertung.

Eine rege Beteiligung der Jugend an den jeweiligen Hegemaßnahmen in 2019 wäre sehr wünschenswert.

Für die anstehende Saison 2019 wünschen wir allen Sportskameraden wie immer ein dickes Petri Heil, viel Spaß und vor allem Gesundheit.

Mit sportlichen Grüßen